
Verein LG Ehemalige



Verein Ehemalige

Mitgliederversammlung Nr. 10 2022

Dienstag, 21. Juni 2022, 18 Uhr, im
Gymnasium Vaduz



Traktandenliste

1. Begrüssung / Wahl der Stimmenzähler
 2. Genehmigung Protokoll des Vorjahres (virtuelle Versammlung 17.06.2021)
 3. Bericht der Präsidentin / Informationen des Rektors
 4. Kassa- und Revisionsbericht 2021 / Budget 2022
 5. Abnahme Kassabericht 2021 / Kenntnisnahme Revisionsbericht 2021,
Abnahme Budget 2022, Entlastung Vorstand
 6. Wahlen:
 - a) keine Vorstandswahlen
 - b) Wahl des Rechnungsprüfers
 7. Festlegung der Mitgliederbeiträge 2022/2023
 8. Diskussion Verwendung Vermögen für nachhaltiges Projekt am LG
 9. Ausblick Programm
 10. Varia
-

1.+ 2. Begrüßung / Bürowahlen

- Willkommensgruss
- Wahl des Protokollführers
- Wahl der Stimmenzähler
- Protokoll der Generalversammlung

vom 17.06.2021



3. Bericht der Präsidentin

Vorstand

- Bea Ortler-Hilti, Präsidentin
 - Daniel Bargetze, Vizepräsident
 - Marcello Scarnato, Säckelwart
 - Peter Göppel, Beisitzer
 - Eugen Nägele, ex officio
-

3. Bericht der Präsidentin

Aktivitäten des Vereins im Berichtsjahr

- 17.06.2021: zweite virtuelle Mitgliederversammlung
 - Besuch bei der Landespolizei am 30.09.2021
 - AMA (Alte Maturaprüfungen anschauen) am 26.10.2021
 - Pflanzung des „Ehemaligen-Baums“ im Innenhof des LG's am 25.11.2021
 - Eventreihe «Ehemaligen-Mittag-Essen» in der Mensa (EME), 1x pro Quartal, startete wieder am 15.03.2022
 - Frühlingsanlass bei Keramik Schädler am 07.04.2022
-

3. Bericht der Präsidentin

- 30.09.2021: Polizei



3. Bericht der Präsidentin



3. Bericht der Präsidentin

- 26.10.2021: AMA



3. Bericht der Präsidentin

- 26.10.2021: AMA



3. Bericht der Präsidentin

- 25.11.2021: Baumpflanzen



3. Bericht der Präsidentin

- 07.04.2022: Keramik Schädler



3. Bericht der Präsidentin

- 07.04.2022: Keramik Schädler



3. Bericht der Präsidentin

- «Ehemaligen-Mittag-Essen» (EME) in der Mensa



Termine 2022

07.06., 06.09., 15.11.

Wir treffen uns jeweils um 11.45 Uhr, um dem Schüleransturm zuvorzukommen.



3. Informationen des Rektors

Wie schon im vergangenen Schuljahr, so hat die weltweite Corona-Pandemie auch im Berichtsjahr den Unterricht und das Schulleben am Liechtensteinischen Gymnasium stark geprägt. Im Gegensatz zum letzten Schuljahr mussten die Schulen im Land nicht geschlossen werden, was am Liechtensteinischen Gymnasium sehr begrüsst wurde. Der Präsenzunterricht konnte sich dank des Schutzkonzepts glücklicherweise gegen Corona behaupten.

Die Corona-Pandemie brachte vor allem grosse Einschränkungen für gemeinsame Anlässe, Exkursionen, Projekte mit externen Organisationen, Lager und die Sprachaufenthalte mit sich. Vieles musste abgesagt werden und wichtige persönlichkeitsbildende Erfahrungen wurden durch Corona verunmöglicht. Die Schulgemeinschaft am Liechtensteinischen Gymnasium hat dies sehr bedauert.

Das ausserordentliche Corona-Jahr 2021 stellte auch für die Maturafeier eine grosse Herausforderung dar. Diese Feier wurde in zwei Durchgängen organisiert, und damit war ein würdiger Abschluss für Maturandinnen und Maturanden dennoch möglich. Gleichzeitig wurde aber auch festgestellt, dass die positiven Aspekte einer gemeinsamen Feier fehlten. Auch in diesem Bereich wurde das Wort Schulgemeinschaft arg strapaziert.

Die geplanten Gesamtkonferenzen, Weiterbildungsveranstaltungen und Anlässe konnten am Anfang des Schuljahres wie geplant durchgeführt werden. Ab Dezember 2021 mussten sie entweder in Kleinstgruppen oder online organisiert werden.

Einen Arbeitsschwerpunkt bildete die Beschäftigung mit dem Medien- und Informatikkonzept, das eine interne Arbeitsgruppe vorbereitet hatte. Viele Rückmeldungen flossen in die Schlussversion des Dokuments ein, und somit konnte dieses Konzept im Berichtsjahr im Unterricht erprobt werden.

3. Informationen des Rektors

Am SCHILF-Tag im April setzte sich das Kollegium mit dem kompetenzorientierten Prüfen auseinander. Dieses Thema stellt den Bezug zum LiLe her, der sich noch in der Einführungsphase befindet. Einen weiteren und zentralen Schwerpunkt bildete die persönliche Weiterbildung der Lehrpersonen im Bereich der ICT-Kompetenzen. Die Workshops, welche Kolleginnen und Kollegen leiteten, wurden als sehr gewinnbringend eingestuft. Schliesslich konnten im Berichtsjahr alle Vorarbeiten zur Einführung des Faches Informatik auf der Oberstufe des Gymnasiums abgeschlossen werden. Im kommenden Schuljahr werden in allen Klassen der 4. Stufe zwei Lektionen Informatik unterrichtet werden. Dieser Unterricht wird im Jahr danach in den Klassen der 5. Stufe weitergeführt werden.

Als besonderes Projekt im Schuljahr 2020/21 bleibt die Aufwertung des Innenhofs in Erinnerung. Die Klasse 5Na erstellte im Rahmen des Unterrichts Projektmappen zur Gestaltung des Geländes im Innenhof. Die vielen Ideen der Schülerinnen und Schüler wurden ausgewertet, und schliesslich wurde ein erstes Projekt umgesetzt. Der Aufwand und die Arbeit haben sich gelohnt.

Zum Schluss möchte ich erwähnen, dass mit dem Unterstützungsbeitrag des Vereins LGE (CHF 2'000) und des Casinos Schaanwald (CHF 1'000) der Baum am 25. November 2021 im Innenhof gepflanzt werden konnte. Zusammen mit den anderen fünf Bäumen trägt er zur Aufwertung des Innenhofs am LG bei. Im Namen der Schulgemeinschaft bedanke ich mich herzlich für die grosszügige Unterstützung.

Eugen Nägele, Rektor LG / Vaduz, 23. Mai 2022
